



JEAN-SÉBASTIEN HEDERER

titulaire

Ingénieur instrumentation ENSI Caen. Gérant d'entreprise informatique, spécialiste en logiciels libres. Ex-consultant en systèmes informatiques et en logiciels de gestion pour la banque, l'assurance-crédit et l'industrie. Professeur contractuel de mathématiques.

CATHERINE MARREY

remplaçant

Etudes de lettres et de sociologie. Professeur de français puis productrice de films documentaires, candidate EÉLV aux législatives de 2012. Très impliquée dans la vie locale associative et l'aide à l'agriculture de proximité.

Madame, Monsieur,

@HedererJS 
Hederer2017 
hederer2017@free.fr 

Certains citoyens disent que l'écologie ne devrait pas avoir de parti, que l'écologie devrait être prise en compte par tous les partis. Et ils ont raison ! Malheureusement, la plupart des doctrines politiques ne sont que des dogmes théoriques d'un autre âge. L'écologie, de par sa volonté de répondre à l'intérêt général plutôt qu'à une somme d'intérêts particuliers, est le seul vrai pragmatisme politique. Il se heurte à tous les petits égoïsmes, c'est pourquoi il est si souvent et si violemment attaqué.

Pourtant, au travers du programme « Bien vivre » et de mon expérience de créateur d'entreprise, c'est une somme de propositions concrètes que je défends pour une société de liberté, d'égalité et de fraternité : relocalisation, définanciarisation, aide réelle à la création d'entreprises et à l'embauche, protection des services de biens communs, lutte contre les dumpings, promotion des méthodes modernes d'agriculture sans pesticides et adaptation des règles de la PAC, déconcentration des médias...

La France a un rôle à jouer pour créer de la connaissance et éclairer le chemin du futur. Dans le Cotentin, montrons la voie, votons pour l'écologie !

JEAN-SÉBASTIEN HEDERER



Législatives des 11 et 18 juin 2017
IV^e circonscription de la Manche